

# Frauenriege

Chlausabend vom 22. November 2019

## **Begrüssung mit einer Überraschung**

Am 22. November 2019 trafen sich 40 Frauen zum traditionellen Chlausabend im schön dekorierten Pianoraum im Leepünt. Alle freuten sich auf ein Wiedersehen und es wurden fleissig Neuigkeiten ausgetauscht.

Wir wurden mit einem Stern und Cüpli begrüsst. Was bedeutet denn die Nummer auf dem Stern? Fränzi Nater löste das Rätsel durch würfeln auf. Wer die richtige Zahl auf seinem Stern hatte, bekam ein Päcklein. Darin war ein Kugelschreiber mit Block eingepackt und da ich diesen Stern hatte, darf (muss) ich den Bericht schreiben.

## **Festliches Menü**

Die Küchencrew mit: Nunzia, Erika, Sandra, Mary und Jeanette war schon fleissig am Kochen.

Es gab ein leckeres Menü.

Zur Vorspeise Nüsslisalat mit Ei und Speck, danach Rindsbraten an einer Rotweinsauce mit Polenta, Broccoli und Rüeblli und zum Dessert ein feines Tiramisu im Glas.

## **Jährliches Wichteln und Lotto**

Nach dem Essen war das Wichteln angesagt und jeder der mitmachen wollte brachte ein Päcklein mit und es wurde fleissig untereinander getauscht.

Duschmittel, Parfüm, Schokolade und ein Kratzbürstchen wechselten den Besitzer und alle freuten sich über die tollen Geschenke.

In diesem Jahr gab es wieder ein Lotto. Dieses Jahr wurde Ambo gerufen und nicht Lotto, Dies sorgte am Anfang für kleine Verwirrungen. Es gab viel Gelächter und ganz tolle Geschenke.

Die Zeit ging viel zu schnell vorbei und bald war Aufbruchstimmung angesagt. Der grosse Aufbruch war schon voll im Gange, als auf einmal eine riesen Hektik ausbrach: Der Mantel mitsamt Autoschlüssel von Heidi war weg. Wo war er nur? Der Mantel wurde von der falschen Frau mitgenommen und die Verwechslung sehr schnell aufgelöst.

Vielen Dank allen Helferinnen, es war ein toller, schöner Abend.

Maria Gehrig